

DE *Goethe*

Que cada uno barra frente a su puerta, y toda la ciudad estará limpia.

---

Aquí abajo, son los niños quienes más próximos se hallan a mi corazón.

---

Repruebo los preceptos negativos de la moral religiosa. «No matarás»—como si, en general, el niño pensase en matar a sus semejantes. En vez de restringir la actividad, sería mejor orientarla, valiéndose de consejos positivos.

---

Mi único propósito es no cultivar en mi hijo sino lo que realmente esté en él. El ideal es que cada individuo se realice a sí mismo. No es posible sacar del hombre sino lo que ya lleva dentro. Los niños bien nacidos y sanos traen mucho consigo: nuestro deber es cultivar esos dones.

---

La acción es la fiesta del hombre. Aquel cuya vida haya sido un esfuerzo perpetuo, ése se salvará. Quien toma como regla confrontar la acción con el pensamiento, y el pensamiento con la acción, no puede ser inducido a error; y si lo fuere, volverá a encontrar rápidamente su camino.